

## **Service de commissions pour les personnes "à risque" en ville de La Chaux-de-Fonds**

En ce temps de crise, souhaitez-vous agir pour le bien commun et le lien social ?

La Paroisse met en place un service de commissions afin d'offrir la possibilité aux personnes âgées ou à risque, confinées à domicile et isolées, de recevoir ce qui leur est nécessaire (nourriture, médicaments).

Nous cherchons : des bénévoles en bonne santé qui ont un peu de temps pour s'occuper d'une ou plusieurs courses par semaine, sans engagement en cas d'indisponibilité. La Paroisse se charge de la mise en contact sur appel ou par WhatsApp.

Vous avez envie de bénéficier de ce service à domicile ou connaissez quelqu'un qui en aurait besoin ? N'hésitez pas à nous contacter !

Pour annoncer votre intérêt ou recevoir plus d'infos, contactez :  
Cécile Guinand 077 488 25 10 ou Francine Cuhe Fuchs 078 908 71 04.  
L'équipe des ministres ou les membres du Conseil paroissial peuvent aussi vous renseigner.

Dès qu'une petite équipe sera constituée, nous mettrons ce service à l'œuvre, son évolution dépendra des forces disponibles.  
N'hésitez pas à en parler autour de vous !

La Chaux-de-Fonds, mars 2020